



**Edisi III  
Tahun 2023**

**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN  
PERWAKILAN PROVINSI LAMPUNG**

**Media Komunikasi BPK Perwakilan Provinsi Lampung**



# **SEMARAK HUT RI KE-78 TAHUN 2023 DI BPK PERWAKILAN PROVINSI LAMPUNG**

Bandar Lampung – Pada hari Jumat tanggal 4 Agustus 2023, BPK Perwakilan Provinsi Lampung menyelenggarakan kegiatan jalan sehat dan Fun Games dalam rangka menyemarakkan HUT RI ke-78 Tahun 2023.

Kegiatan dimulai dengan pembukaan oleh Kepala Perwakilan BPK Provinsi Lampung, Yusnadewi, yang dalam kesempatan ini menyampaikan harapannya agar semangat kemerdekaan dapat terus ada dalam diri kita. Kegiatan selanjutnya adalah pelepasan balon secara simbolis yang menandakan bahwa rangkaian kegiatan semarak HUT RI ke-78 Tahun 2023 di lingkungan BPK Perwakilan Provinsi Lampung telah dimulai.

Kegiatan selanjutnya adalah melaksanakan jalan sehat bersama sekaligus melakukan bersih-bersih lingkungan di sepanjang rute jalan santai dan ditutup dengan berbagai fun games yang diikuti oleh seluruh pegawai BPK Perwakilan Provinsi Lampung.

## *Daftar Isi*

### **Halaman 1**

- SEMARAK HUT RI KE-78 TAHUN 2023 DI BPK PERWAKILAN PROVINSI LAMPUNG

### **Halaman 2**

- FRIENDLY MATCH BPK VS BPKP JALIN HUBUNGAN BAIK ANTAR INSTANSI
- DIKLAT PENGELOLAAN PORTAL SATKER BERSAMA BIRO TEKNOLOGI DAN INFORMASI BPK RI

### **Halaman 3**

- SINERGI DWP DAN DKM BPK PERWAKILAN PROVINSI LAMPUNG: PERINGATAN MAULID NABI DAN PENYERAHAN BANTUAN PENDIDIKAN MURID
- DHARMA WANITA BPK PERWAKILAN PROVINSI LAMPUNG MENYELENGGARAKAN KEGIATAN CREATIVE CLASS HANDBAG WORKSHOP

### **Halaman 4**

- OLEH-OLEH LAMPUNG

### **Halaman 5**

- GALERI FOTO

### **Halaman 6**

- TIM REDAKSI



# FRIENDLY MATCH BPK VS BPKP JALIN HUBUNGAN BAIK ANTAR INSTANSI

Bandar Lampung – Pada hari Jumat tanggal 15 September 2023, bertempat di halaman Gedung kantor BPK Perwakilan Provinsi Lampung, diadakan kegiatan olahraga bersama antara BPK Perwakilan Provinsi Lampung dan Perwakilan BPKP Provinsi Lampung.

Kegiatan dibuka oleh Kepala Sekretariat BPK Perwakilan Provinsi Lampung, Dayan Alghiffari, yang dalam sambutannya mengapresiasi kegiatan olahraga ini dan berharap agar hubungan baik antar instansi vertikal di wilayah Provinsi Lampung dapat terjaga dengan baik. Kegiatan dilanjutkan dengan sambutan dari Koordinator Pengawasan Bidang APD Perwakilan BPKP Provinsi Lampung, Ahmad Baihaqi.

Kegiatan olahraga bersama yang dilaksanakan adalah voli, tenis meja, dan badminton antar pegawai BPK dan BPKP. Masing-masing pegawai sangat antusias mengikuti pertandingan dan secara bergantian berpartisipasi dalam setiap cabang olahraga yang dilaksanakan.



## DIKLAT PENGELOLAAN PORTAL SATKER BERSAMA BIRO TEKNOLOGI DAN INFORMASI BPK RI



Bandar Lampung – BPK Perwakilan Provinsi Lampung melaksanakan kegiatan Pendidikan dan Pelatihan (Diklat) Pengelolaan Portal bersama Biro Teknologi dan Informasi BPK RI di ruang pelatihan lantai dua gedung kantor BPK Perwakilan Provinsi Lampung pada tanggal 26 s.d. 27 September 2023. Kegiatan ini dihadiri oleh beberapa pegawai perwakilan dari masing-masing unit kerja pada satuan kerja BPK Perwakilan Provinsi Lampung.

Pada hari pertama, kegiatan dibuka oleh Kepala Sekretariat Perwakilan BPK Perwakilan Provinsi Lampung, Dayan Alghiffari, dan Kepala Bagian Operasional Teknologi Informasi BPK RI, Novis Pramantyabudi, kemudian dilanjutkan dengan pelaksanaan *pretest* untuk mengukur pemahaman peserta diklat sebelum menerima materi yang akan disampaikan oleh narasumber.

Hari kedua diklat diisi dengan pelaksanaan praktek pengelolaan portal yang diikuti secara antusias oleh seluruh peserta diklat. Setelah mengikuti diklat ini diharapkan para peserta mampu memahami komponen *side content*, *side workflow*, *document library*, hingga membuat akses berbagi masing-masing unit kerja di perwakilan. Untuk menguji pemahaman peserta mengenai pemaparan materi pada diklat ini dilaksanakan *post-test* pada akhir pelaksanaan diklat.

## SINERGI DWP DAN DKM BPK PERWAKILAN PROVINSI LAMPUNG: PERINGATAN MAULID NABI DAN PENYERAHAN BANTUAN PENDIDIKAN MURID



Bandar Lampung – Dharma Wanita Persatuan (DWP) dan Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) BPK Perwakilan Provinsi Lampung melaksanakan kegiatan penyerahan bantuan pendidikan murid pada hari Jumat tanggal 29 September 2023 bertempat di Masjid Baitul Hasib BPK Perwakilan Provinsi Lampung.

Kegiatan ini dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW yang dimulai dari pemberian materi tausiyah dengan tema “Menjadikan Rasulullah Muhammad SAW sebagai Tauladan untuk Meraih Sukses Dunia Akhirat” oleh Ustadz Edison.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan bantuan dana pendidikan secara simbolis oleh Kepala Perwakilan BPK Provinsi Lampung, Yusnadewi, sebagai Pembina lalu diikuti oleh Ketua DWP, Kepala Sekretariat Perwakilan, Kepala Subauditorat, dan Pengurus DWP BPK Perwakilan Provinsi Lampung kepada anak-anak Tenaga Tidak Tetap dan *Cleaning Service* yang bekerja di BPK Perwakilan Provinsi Lampung. Adapun jumlah penerimanya yaitu sebanyak 33 orang dengan rincian 18 orang murid SD, 9 orang murid SMP, dan 6 orang murid SMA.

## DHARMA WANITA BPK PERWAKILAN PROVINSI LAMPUNG MENYELENGGARAKAN KEGIATAN *CREATIVE CLASS HANDBAG WORKSHOP*



Bandar Lampung – Pada hari Jumat tanggal 1 September 2023, Dharma Wanita BPK Perwakilan Provinsi Lampung melaksanakan kegiatan *Creative Class Handbag Workshop* di ruang pelatihan lantai dua gedung kantor BPK Perwakilan Provinsi Lampung. Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka kegiatan rutin Dharma Wanita di lingkungan BPK Perwakilan Provinsi Lampung dan diikuti oleh seluruh anggota Dharma Wanita yang merupakan pegawai wanita dan istri dari pegawai di BPK Perwakilan Provinsi Lampung. Salah satu pegawai yang mengikuti kegiatan ini, Dian Safarini, mengungkapkan bahwa antusiasme para anggota dalam kegiatan ini sangat tinggi dan berharap kegiatan ini lebih sering diadakan karena sangat bermanfaat untuk meningkatkan kreatifitas para anggota Dharma Wanita.

Kegiatan ditutup dengan pemberian cinderamata dari ketua Dharma Wanita BPK Perwakilan Provinsi Lampung, Anisatuzzuhria, dan kepada pengajar workshop, Lusia Fransisca.

# OLEH-OLEH LAMPUNG

## Kopi Lampung



Pulau Sumatera memiliki banyak kebun kopi yang menghasilkan biji kopi kualitas terbaik, mulai dari kopi Aceh, kopi Medan, hingga kopi Lampung dengan cita rasa pahit dan berwarna hitam pekat. Selain itu, kopi Lampung memiliki rasa asam yang sedikit sehingga aman untuk lambung.

## Keripik Pisang



Meski cukup banyak tersebar di daerah lain, keripik pisang Lampung memiliki ciri khas pada rasa dan tekstur. Pasalnya, bahan bakunya menggunakan pisang kepok, bukan pisang ambon. Keripik pisang ini bisa kamu pilih dengan berbagai varian rasa, mulai dari cokelat, keju, durian, stroberi, hingga balado.

## Pie Pisang



Selain keripik pisang, warga Lampung juga mengolah pisang menjadi pie yang memiliki bentuk garing di luar dan lembut di dalam dengan berbagai isian. Umumnya, satu kotak pie pisang ini terdiri dari lima pie dengan tiga varian rasa berbeda seperti cokelat, kacang almond, keju, dan oreo yang bisa kamu pilih sesuai selera.

## Legit Lampung



Di Lampung, nama lapis legit biasa disebut dengan Legit Lampung.

Tak perlu khawatir, meski mengeluarkan budget yang cukup besar kamu dijamin akan puas dengan rasa lezat kue ini sejak gigitan pertama. Pasalnya, lapis legit ini menggunakan 21 butir telur dalam satu adonan saat proses pembuatan. Jadi, tak heran jika memiliki tekstur yang lembut

# Galeri Foto

Kunjungan dari GM Garuda Lampung

AN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA  
PERWAKILAN PROVINSI LAMPUNG



Pelatihan Bersama APH Lampung

PENINGKATAN KEMAMPUAN APA  
HUKUM DAN AUDITOR PEMERIKSA  
PENANGANAN PERKARA TINDAK PIDANA  
WILAYAH HUKUM PROVINSI LAMPUNG  
BANDAR LAMPUNG, 21 - 22 AGUSTUS 2023



Lomba Memasak



Audiensi Sekretariat DPRD Lampung



**SELAMAT HARI KEMERDEKAAN**

**REPUBLIK INDONESIA**



**Tim  
Redaksi**

**EDITOR**  
Desesri Ralifia

**PENANGGUNG JAWAB**  
Yusnadewi

**PENGARAH TEKNIS**  
Dayan Alghiffari

**REDAKTUR**  
Teguh Srihasto

**LAYOUT DAN DESIGN**  
T. Ryano Aditya



**FOTOGRAFER**  
Topan Santoso &  
Andreas Damanik



**BPK PERWAKILAN  
PROVINSI LAMPUNG**

**PUSAT INFORMASI DAN KOMUNIKASI**

Jalan Pangeran Emir M.Noor No. 11 B, Sumur Putri, Teluk Betung Selatan  
Bandar Lampung 35215 Telp. (0721) 474828 Hotline 081369694488  
<https://lampung.bpk.go.id>